

Gartentag im Kinderhaus Kaiserswerth

Das Kinderhaus Kaiserswerth ist eine Einrichtung, die aus einer Elterninitiative hervorgegangen ist. Die Bezeichnung kommt nicht von ungefähr, denn

ohne Engagement und Eigeninitiative würde hier wenig laufen. So wie beim Gartentag, an dem Ende März fleißige Eltern mit ihren Kindern, die das Kinderhaus

besuchen, am Werk waren. Drei Boxen wurden montiert, aufgestellt und hübsch bepflanzt. Dazu musste im Vorfeld ein Teil des Gartens erst einmal bereitet werden.

Kaffee und Kuchen gab es anschließend als Dankeschön für alle, die geholfen haben.
G.S.



Die Kübel sind fast fertig, Ups, geschafft!!

Nordbok 17.4.13

Foto: G.S.